



"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"

NOTA DE PRENSA N° 495-2022-GORE-ICA/ORII

🍌 PROMESA CUMPLIDA

● Hace unos meses llegamos hasta el centro poblado La Yesera en el distrito de San Andrés, provincia de Pisco, y encontramos sus calles con tierra y polvo. Viendo esto nos comprometimos a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos dando inicio al proyecto de pistas y veredas. Hoy, unos meses después, podemos decir que hemos cumplido.

Este importante proyecto cuenta con un 99% de avance y en unos días más lo vamos a inaugurar con el pueblo y sus autoridades.



Ica, 4 de noviembre de 2022